

南相馬市立太田小学校学校だより

# 太田川

題字：第6学年 阿部 友花さん

第4号

2022,7,20

文責

佐々木信晴

～ 回想 | 学期の71日間 ～

## 【71日間の第1学期 終業式を迎えることができました】

今日は、第1学期の終業式でした。全員が元気に今日の日を迎えることができ、とてもうれしく思っています。4月に新しい学年に進級し、新しい担任とともに歩みはじめて以来、子どもたちは、多くのことを経験し、心も体もたくましく成長したように感じます。

右側の写真は、2Fフロアに飾られている『たなばた』の飾りです。1学期で転出する友達を少しでも明るく、元気に送り出したいという高学年の思いを全校生が受け止め、関係する学年の教室がある2Fフロアに飾りました。飾りをつけるにあたっては、子どもたちの思いを知った教職員が協力し、見事に『たなばた飾り』が完成しました。



【短冊に願いを込めて】

この出来事こそが、今の太田小学校を物語っていると感じています。後輩や一緒に学んできた友達を思いやる心、その思いを生かそうとする教師集団。小さな学校ではありますが、太田小学校はパワーのある学校です。

2学期も子どもたちと、教職員が力を合わせて、さらに素敵な学校をつくっていきたくて考えています。引き続きのご理解とご協力をお願いいたします。

## 【市陸上大会参加の6年生たちが教えてくれたこと…】



【前だけを向いて…】

1学期多くの行事がありましたが、市の陸上大会に参加した6年生がたくさんのことを教えてくれました。太田小学校選手団は、全員がレギュラーメンバー。各種目も、リレーもすべてレギュラーでした。もちろん応援団は担任のみ。そんな中、前だけを向き、ひたすらに駆け抜ける選手たちの姿に感動しました。大人数で万歳をする学校を横目に、晴れ晴れとした表情で競技場をあとにする6年生の姿が今でも忘れられません。感動を与えてくれた君たちは、一等賞です！

## 『♪ あー なつやすみ ♪』

私が子どもだった頃の夏休みを振り返ると、7月中は『ラジオ体操』、8月10日前後には登校日があり、久しぶりに会う友達と学校でわいわいと遊んだ記憶があります。お盆を過ぎると終わっていない宿題に気が付き、「夏休みの友」「自由研究」「発明工夫」「思い出の絵」…。まあ、とにかく夏休み後半は、「夏休みなんかいい方がいい」と思ったものです。でも…やっぱり夏休みは楽しかったです。キャンプに花火、かぶと虫取りに、市民プール、プール帰りのアイス…。

こうして考えると、夏休みは、『日頃できない体験をすることができる』絶好のチャンスだと考えます。私たちが小さかった頃と比べると酷暑も増えたし、ゲリラ豪雨も増えたし、危険な誘惑も多いのですが、ぜひ、夏休みの機会に、保護者の皆様と共に貴重な体験をして、一回りも二回りも大きくなって学校へ戻ってきてほしいと願っています。



## ～ 充実の宿泊活動 5・6年生 ～



7月11日・12日、高学年の宿泊学習を行いました。お天気にも恵まれ、16人全員で思い切り楽しむことができました。野外炊飯で作ったカレーは絶品！プロ顔負けの味に感動でした。2日目はアンモナイトセンターで発掘作業に没頭。思い出多い2日間になりました。詳しくはHPをポチ！



## 保護者の皆様へのお願い

明日からの夏休みに向けていくつかお願いがございます。よろしくお願いいたします。

- 交通事故の防止
  - ・自転車乗り ・飛び出しの絶無
- コロナ感染症予防の徹底
  - ・感染拡大が広がっています。最大限の注意を！
- 水の事故（子どもだけの川遊び、海遊び）及び火遊びの絶無
- 規則正しい生活の徹底



【休み中、万が一の場合は、必ず学校へご連絡願います】

学 校 0244-22-3822

学校携帯 080-8601-6320

※8月10日～8月16日までは学校閉庁日になります。この期間は、学校携帯へ連絡願います。